

BIG ISSUE

Polri Peduli, Polres Lamongan Bedah Rumah Warga Menjadi Layak Huni

Achmad Sarjono - LAMONGAN.BIGISSUE.ID

Oct 27, 2023 - 15:16



LAMONGAN - Kepedulian Polri dalam hal ini Polres Lamongan Polda Jawa Timur kepada warga Masyarakat kembali diwujudkan dengan aksi bedah rumah.

Selain wujud nyata hadirnya Polri di Tengah Masyarakat, bedah rumah dilakukan untuk membantu warga Masyarakat yang memang betul – betul perlu uluran tangan orang lain.

Untuk itu Polres Lamongan Polda Jatim beserta Ababil Group merenovasi rumah di salah satu warga Dusun Kruwul, RT.02, RW.01, Desa Sukoanyar Kecamatan Turi Kabupaten Lamongan yang awalnya tidak layak huni menjadi layak huni.

Kegiatan bedah rumah ini diinisiasi oleh Satuan Binmas Polres Lamongan, Polsek Turi, dan Bhabinkamtibmas setempat.

dengan tujuan memperbaiki kondisi rumah Bapak Yasin dan Ibu Suharti yang sudah sangat memprihatinkan.

Kapolres Lamongan, AKBP Yakhob Silvana Delareskha, S.I.K., M.Si melalui Kasat Binmas Polres Lamongan AKP Turkhan Badri, S.H mengatakan sebelumnya Polres Lamongan melalui para Bhabinkamtibmas telah mendata warganya yang memang perlu dibantu.

"Hasil verifikasi kami memutuskan rumah Bapak Yasin dan Ibu Suharti yang terletak di Dusun Kruwul, RT.02, RW.01, Desa Sukoanyar ini perlu kita bantu," ujar AKP Turkhan saat memimpin kegiatan di lokasi bedah rumah, Jumat (27/10).

Kegiatan Bedah rumah diawali dengan pemugaran bangunan lama yang dilakukan oleh Personel Satbinmas dengan di bantu warga masyarakat sekitar.

"Kegiatan bedah rumah ini merupakan bentuk nyata dukungan kami kepada masyarakat. Kami ingin menciptakan lingkungan yang lebih baik dan nyaman untuk semua." tambah AKP Turkhan.

Dalam acara tersebut, Kasat Binmas Polres Lamongan juga memberikan motivasi kepada masyarakat untuk terus menjaga kebersamaan dan solidaritas dalam membangun lingkungan yang lebih baik.

Kegiatan kemanusiaan tersebut merupakan contoh konkret dari kerjasama antara aparat kepolisian, masyarakat, dan pihak swasta dalam membangun kehidupan yang lebih baik dan saling peduli terhadap sesama. (*)